## **Unser Kater**

Er kam zu uns ganz unverhofft, im März 2014 suchte er eine neue Wohnung mit Familienanschluss, er bat im Internet um Asyl da seine Bleibe mit Allergie empfindlichen Menschen bewohnt war. Da bei uns eine Bleibe frei war die schon seit etlichen Monaten wieder mit einem neuen tierischem Mitbewohner besetzt werden sollte, passte es super das gerade wir den Aufruf sahen und sofort reagierten, so kam unser Lucky zu uns. Er war sehr verstört und schüchtern, schloss sich direkt an mich an und der Hausherr wurde im laufe der vergangenen Monaten geduldet und dann akzeptiert nur jeder Fremde wurde vehement gemieden, denn er könnte unseren Kater ja mitnehmen wollen und das kam nicht mehr in Frage, denn hier gehör ich hin und hier bleibe ich und wenn ich mich mit beißen und kratzen wehren muss.

**©** 

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk